

Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan

<p>Renungan Natal—DIA-DATANG-UNTUK-KITA—4 Hal-Terkait-Tentang-Kelahiran-Tuhan-Yesus—Renungan-Kristen-Melayani-Tuhan (PdT-Rollie-Igir)—IBADAH-PERAYAAN-HUT-GKJ-JEBRES—MINGGU-01-NOV-2020—Berkat Dan Anugerah Tuhan Yang Melimpah - Renungan Keluarga Allah (ReKA) Perayaan Natal Pertama di Bartella - NET24 Mengalami Wujud Nyata Kasih Tuhan - Renungan Keluarga Allah (ReKA) Pilar Penting Dalam Perjanjian Berkat -</p>
<p>Renungan Keluarga Allah (ReKA) Dikepung Kasih Karunia - Renungan Keluarga Allah (ReKA) Babak Baru Kasih Karunia Tuhan - Renungan Keluarga Allah (ReKA) Melompoti-Tembok-Penghalang-Bersama-Tuhan—Renungan-Keluarga-Allah-(ReKA) Kingdom Celebration - Work Out Your Salvation - Ps. Edward Ratuangi Satu-satunya yang Dapat Kita Andalkan - Renungan Keluarga Allah (ReKA) Doa-Malam—Serahkanlah-Hidupmu-Pada-TUHAN-Dia-Bertindak—Renungan-Harian-Kristen-Terbaru-2020 Iman Membawa kemuliaan - Ps. Chris Manusama - 25 Oktober 2020 Pakal deterjen bubuk?? Cara mengatasi slime yang cair Doa-Malam—Serahkanlah-Hidupmu-Pada-TUHAN-Dia-Bertindak—Renungan-Harian-Kristen-Terbaru-2020 Learn the Bible in 24 Hours - Hour 1 - Small Groups - Chuck Missler The-Traditions-of-Christmas—The-Truth-About-Christmas-Part-1 Renita—Mawar-Oh-Mawar-(Original-Soundtrack-Lady-Oscar) A (very) LAID-BACK HIJAB LOOKBOOK Ade Muthia</p>
<p>Tuhan Penyembuh. Renungan Dan Doa Malam Suara Injil. Menemukan Banyak Mainan Ultraman Terbaru Ultraman X Ultraman Ginga Ultramen Boboiboy Galaxy DIY KPOP Membuat Koleksi Lightstick Sendiri virakkuma CD 15 2 Dia Sang Natal Allah Yang Perkasa ?????? ? Khotbah Natal _02_ PODCAST RENUNGAN KELUARGA EKKLESIA 6 Mei 2020 PdT. Mintje Mulikale Kesediaan Untuk Dipakai Tuhan Sebagai Perabot Emas-Nya - Renungan Keluarga Allah (ReKA) 10 Ayah Dalam Keluarga Khotbah Audio Topikal/Tematik CD 8 Bigman Sirait ??????? ? Renungan Pagi: Senin, 14 September 2020 I Keluarga Dan Perjuangan Yang Mutlak I English Text Kunci Pernikahan Yang Dipulihkan Renungan Keluarga Allah www.gbika.org Khotbah Online Ibadah Keluarga, 15 Juli 2020</p>
<p>Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan This is likewise one of the factors by obtaining the soft documents of this renungan natal keluarga yang dipakai tuhan by online. You might not require more era to spend to go to the ebook instigation as well as search for them. In some cases, you likewise complete not discover the broadcast renungan natal keluarga yang dipakai tuhan that you are looking for.</p>
<p>Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan [EPUB] Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan Thank you entirely much for downloading Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan.Most likely you have knowledge that, people have look numerous time for their favorite books like this Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan, but stop in the works ...</p>
<p>Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan dipakai tuhan that you are looking for. Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Daftar 163 renungan Natal dari e-RenunganHarian (e-RH) dan e-SantapanHarian (e-SH) mulai tahun 1997-2014. Renungan-renungan ini dapat Anda pakai secara Page 9/30</p>
<p>Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Daftar 163 renungan Natal dari e-RenunganHarian (e-RH) dan e-SantapanHarian (e-SH) mulai tahun 1997-2014. Renungan-renungan ini dapat Anda pakai secara pribadi, bersama keluarga Anda, persekutuan Anda, maupun Anda bagikan kepada orang-orang terdekat Anda melalui media sosial. Daftar ini diurutkan</p>
<p>Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan Daftar 163 renungan Natal dari e-RenunganHarian (e-RH) dan e-SantapanHarian (e-SH) mulai tahun 1997-2014. Renungan-renungan ini dapat Anda pakai secara pribadi, bersama keluarga Anda, persekutuan Anda, maupun Anda bagikan kepada orang-orang terdekat Anda melalui media sosial. Daftar ini diurutkan berdasarkan ayat yang dipakai sebagai pokok ...</p>
<p>Renungan Natal Situs Natal Indonesia Tahun A-2. Minggu Prapaskah II Senin, 9 Maret 2020. Bacaan: Dan 9:4b-10: Mzm 79:8:9.11.13: Luk 6:36-38. Renungan: DALAM kotbah di bukit Tuhan Yesus mengajarkan “ukuran yang kamu pakai untuk mengukur, akan diukurkan kepadamu”. Ada kesan bahwa kebaikan, pengampunan, dan belaskasih Allah itu ditentukan oleh kebaikan, pengampunan dan belaskasih kita kepada orang lain.</p>
<p>Lentera Keluarga – Ukuran Yang Dipakai SESAWI.NET Tidak ada tempat untuk di tumpangi, tidak ada makanan untuk dimakan, tidak ada pakaian untuk dipakai, tidak ada teman untuk diajak bicara, tidak ada yang peduli. Bila kita meninjau Renungan Natal pada ayat –ayat dalam Matius 25:35 –40 * Sebab ketika Aku lapar, kamu memberi Aku makan; ketika Aku haus, kamu memberi Aku minum; ketika Aku ...</p>
<p>Renungan Natal - Dalam hati manusia: Tiada tempat bagi ... Kerelaan untuk menanggalkan keakuan, yakni dorongan untuk lebih menonjol dari yang lain, keinginan untuk lebih tampil sempurna dari orang lain. Ataukah, justru kita tidak peduli ada orang yang sedang merintih dalam kesesakan hidup, yang terpenting kita tampil dengan baju baru, pesta natal keluarga yang meriah. 2.</p>
<p>Peran Keluarga Dalam Kelahiran Kristus - Renungan Selagi merenungkan kisah hidup orang-orang yang Tuhan sertakan dalam garis kelahiran Tuhan Yesus, marilah kita memaknai pesan Natal yang terkandung di dalamnya. Jika kita mau mengundang Yesus masuk dalam hidup kita, mengakui semua dosa kesalahan di hadapan Tuhan, dan sungguh-sungguh bertobat meninggalkan hidup yang lama, maka Tuhan pun akan berkarya dalam kisah kehidupan kita.</p>
<p>Orang Yang Dipilih Dan Dipakai Tuhan Keluarga Allah ... Natal tahun ini terasa sangat berkesan bagi Ibu Sandra. Di tahun inilah untuk pertama kalinya ia bisa mengundang keluarga besarnya merayakan Natal bersama dan dihadiri hampir seluruh keluarga. Di awal pembukaan acara, Ibu Sandra berkisah tentang pengalaman hidupnya yang sarat dengan pergumulan dan pertolongan Tuhan yang luar biasa.</p>
<p>Kasih Natal Yang Menyelamatkan Keluarga Allah www ... Pohon cemara yang banyak dipakai jadi pohon natal adalah pohon yang tahan dalam segala musim. Berbeda dengan pohon lain yang pada musim dingin daunnya jadi rontok, pohon cemara tetap berdiri kokoh. Daunnya pun masih hijau meskipun udara yang dingin dan kering menyerangnya.</p>
<p>Makna Pohon Natal - Renungan Natal Penulis Amsal memberikan ukuran yang sangat berbeda tentang kehormatan didalam keluarga. Oleh karena itu, mangga bapak/ibu, apa yang diungkapkan dalam bacaan kita tadi bisa kita terapkan dalam hidup kita sehari-hari, agar kebahagiaan hidup keluarga bisa dirasakan oleh semua umat yang percaya kepada Tuhan.</p>
<p>Keluarga yang Patuh Renungan 15 Menitan GKJW Jemaat ... Bacaan: Luk. 2: 1-7 Setiap orang yang kita kasihl (keluarga, sahabat atau saudara) ada yang berulang tahun, kita punya tradisi untuk memberi kado sebagai tanda kasih. Natal adalah ulang tahun kelahiran Tuhan Yesus. Berarti Natal juga punya makna kita diingatkan untuk memberi kado istimewa, yang terbaik untuk Tuhan. Tahukah Anda bahwa Natal punya makna kita...</p>
<p>Renungan Natal : Dipanggil Untuk Memberi Blognya Alfreedo Telinga yang tertutup terhadap kesusahan orang lain akan mendapat balasan dari Tuhan. Melakukan kebenaran dan keadilan lebih berkenan pada TUHAN dari pada persembahan dalam ibadah. Tuhan Yesus mengingatkan para pengikut-Nya, bahwa untuk menjadi saudara-Nya maka seseorang harus mau berbuat kebaikan, mendengarkan serta melaksanakan sabda-Nya.</p>
<p>Persaudaraan yang Menembus Batas Keluarga SESAWI.NET Tags: khotbah natal Makna natal natal 2019 renungan natal renungan natal keluarga Renungan natal kristen Renungan natal kristiani Tofan Prinsip Hidup: Cogito Ergo Sum (Aku Berfikir Maka Aku Ada). Namun berfikir saja tidak cukup, Apa yang harus saya lakukan agar “ Menjadi Ada”.</p>
<p>Kumpulan Renungan Natal Kristen - indonesiaiterpercaya.net Daftar 163 renungan Natal dari e-RenunganHarian (e-RH) dan e-SantapanHarian (e-SH) mulai tahun 1997-2014. Renungan-renungan ini dapat Anda pakai secara pribadi, bersama keluarga Anda, persekutuan Anda, maupun Anda bagikan kepada orang-orang terdekat Anda melalui media sosial. Daftar ini diurutkan berdasarkan ayat yang dipakai sebagai pokok ...</p>
<p>Renungan Situs Natal Indonesia RENUNGAN HARIAN KRISTEN TERBARU, SENIN 21 SEPTEMBER 2020 635. KELUARGA DAN KERAJAAN DAUD YANG DIBERKATI Oleh: E. Gunawi Sp. FIRMAN TUHAN: Kitab 2 Samuel 7:8-17. Sahom. Haleluyal Puji Tuhan! Hari ini kita bertemu lagi dengan Renungan Harian Kristen Terbaru yang dipublikasikan oleh wordPress.com dalam topik: KELUARGA DAN KERAJAAN DAUD YANG DIBERKATI.</p>
<p>KELUARGA DAN KERAJAAN DAUD YANG DIBERKATI – Renungan ... Ps. Jonathan SetiawanPendahuluan:Minggu lalu kita belajar seri khotbah pertama mengenai Natal, yaitu: Panggilan Yohanes Pembaptis – Apa rahasia di balik pelayanan Yohanes Pembaptis yang diurapi Tuhan. Kalau kita ingin dipakai secara luarbiasa oleh Tuhan seperti Yohanes Pembaptis, ada 4 hal yang harus kita miliki dalam hidup kita: Jubah Bulu Unta: Memulihkan dan mempertobatkan jiwa-jiwa walau...</p>
<p>Kasih Karunia Natal Khotbah, Renungan dan Firman Tuhan Renungan Keluarga: Imamat (12) ... Keluarga yang kudus bagi Allah mempunyai arti bahwa keluarga ini tidak dapat lagi dipakai untuk sesuatu yang bukan merupakan maksud-maksud Allah sendiri. Keluarga ini telah dipisahkan untuk segala sesuatu yang bersifat biasa dan umum, serta dikhususkan hanya bagi rencana Allah saja.</p>
<p>Renungan Keluarga: Imamat (12) e-Artikel Produknya yang bernama Facebook telah banyak dipakai oleh banyak anak muda masa kini. Yang kemudian mengantarkannya berjajar dengan orang-orang terkaya di dunia. Dengan kekayaannya itu, ia bisa saja membeli rumah mewah super lengkap, mobil mewah super canggih dan berfoya-foya.</p>
<p>Renungan-Natal—DIA-DATANG-UNTUK-KITA—4 Hal-Terkait-Tentang-Kelahiran-Tuhan-Yesus—Renungan-Kristen-Melayani-Tuhan (PdT-Rollie-Igir)—IBADAH-PERAYAAN-HUT-GKJ-JEBRES—MINGGU-01-NOV-2020—Berkat Dan Anugerah Tuhan Yang Melimpah - Renungan Keluarga Allah (ReKA) Perayaan Natal Pertama di Bartella - NET24 Mengalami Wujud Nyata Kasih Tuhan - Renungan Keluarga Allah (ReKA) Pilar Penting Dalam Perjanjian Berkat - <p>Renungan Keluarga Allah (ReKA) Dikepung Kasih Karunia - Renungan Keluarga Allah (ReKA) Babak Baru Kasih Karunia Tuhan - Renungan Keluarga Allah (ReKA) Melompoti-Tembok-Penghalang-Bersama-Tuhan—Renungan-Keluarga-Allah-(ReKA) Kingdom Celebration - Work Out Your Salvation - Ps. Edward Ratuangi Satu-satunya yang Dapat Kita Andalkan - Renungan Keluarga Allah (ReKA) Doa-Malam—Serahkanlah-Hidupmu-Pada-TUHAN-Dia-Bertindak—Renungan-Harian-Kristen-Terbaru-2020 Iman Membawa kemuliaan - Ps. Chris Manusama - 25 Oktober 2020 Pakal deterjen bubuk?? Cara mengatasi slime yang cair Doa-Malam—Serahkanlah-Hidupmu-Pada-TUHAN-Dia-Bertindak—Renungan-Harian-Kristen-Terbaru-2020 Learn the Bible in 24 Hours - Hour 1 - Small Groups - Chuck Missler The-Traditions-of-Christmas—The-Truth-About-Christmas-Part-1 Renita—Mawar-Oh-Mawar-(Original-Soundtrack-Lady-Oscar) A (very) LAID-BACK HIJAB LOOKBOOK Ade Muthia</p> <p>Tuhan Penyembuh. Renungan Dan Doa Malam Suara Injil. Menemukan Banyak Mainan Ultraman Terbaru Ultraman X Ultraman Ginga Ultramen Boboiboy Galaxy DIY KPOP Membuat Koleksi Lightstick Sendiri virakkuma CD 15 2 Dia Sang Natal Allah Yang Perkasa ?????? ? Khotbah Natal _02_ PODCAST RENUNGAN KELUARGA EKKLESIA 6 Mei 2020 PdT. Mintje Mulikale Kesediaan Untuk Dipakai Tuhan Sebagai Perabot Emas-Nya - Renungan Keluarga Allah (ReKA) 10 Ayah Dalam Keluarga Khotbah Audio Topikal/Tematik CD 8 Bigman Sirait ??????? ? Renungan Pagi: Senin, 14 September 2020 I Keluarga Dan Perjuangan Yang Mutlak I English Text Kunci Pernikahan Yang Dipulihkan Renungan Keluarga Allah www.gbika.org Khotbah Online Ibadah Keluarga, 15 Juli 2020</p> <p>Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan This is likewise one of the factors by obtaining the soft documents of this renungan natal keluarga yang dipakai tuhan by online. You might not require more era to spend to go to the ebook instigation as well as search for them. In some cases, you likewise complete not discover the broadcast renungan natal keluarga yang dipakai tuhan that you are looking for.</p></p>
<p>Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan [EPUB] Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan Thank you entirely much for downloading Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan.Most likely you have knowledge that, people have look numerous time for their favorite books like this Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan, but stop in the works ...</p>
<p>Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan dipakai tuhan that you are looking for. Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Daftar 163 renungan Natal dari e-RenunganHarian (e-RH) dan e-SantapanHarian (e-SH) mulai tahun 1997-2014. Renungan-renungan ini dapat Anda pakai secara Page 9/30</p>
<p>Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Daftar 163 renungan Natal dari e-RenunganHarian (e-RH) dan e-SantapanHarian (e-SH) mulai tahun 1997-2014. Renungan-renungan ini dapat Anda pakai secara pribadi, bersama keluarga Anda, persekutuan Anda, maupun Anda bagikan kepada orang-orang terdekat Anda melalui media sosial. Daftar ini diurutkan</p>
<p>Renungan Natal Keluarga Yang Dipakai Tuhan Daftar 163 renungan Natal dari e-RenunganHarian (e-RH) dan e-SantapanHarian (e-SH) mulai tahun 1997-2014. Renungan-renungan ini dapat Anda pakai secara pribadi, bersama keluarga Anda, persekutuan Anda, maupun Anda bagikan kepada orang-orang terdekat Anda melalui media sosial. Daftar ini diurutkan berdasarkan ayat yang dipakai sebagai pokok ...</p>
<p>Renungan Natal Situs Natal Indonesia Tahun A-2. Minggu Prapaskah II Senin, 9 Maret 2020. Bacaan: Dan 9:4b-10: Mzm 79:8:9.11.13: Luk 6:36-38. Renungan: DALAM kotbah di bukit Tuhan Yesus mengajarkan “ukuran yang kamu pakai untuk mengukur, akan diukurkan kepadamu”. Ada kesan bahwa kebaikan, pengampunan, dan belaskasih Allah itu ditentukan oleh kebaikan, pengampunan dan belaskasih kita kepada orang lain.</p>
<p>Lentera Keluarga – Ukuran Yang Dipakai SESAWI.NET Tidak ada tempat untuk di tumpangi, tidak ada makanan untuk dimakan, tidak ada pakaian untuk dipakai, tidak ada teman untuk diajak bicara, tidak ada yang peduli. Bila kita meninjau Renungan Natal pada ayat –ayat dalam Matius 25:35 –40 * Sebab ketika Aku lapar, kamu memberi Aku makan; ketika Aku haus, kamu memberi Aku minum; ketika Aku ...</p>
<p>Renungan Natal - Dalam hati manusia: Tiada tempat bagi ... Kerelaan untuk menanggalkan keakuan, yakni dorongan untuk lebih menonjol dari yang lain, keinginan untuk lebih tampil sempurna dari orang lain. Ataukah, justru kita tidak peduli ada orang yang sedang merintih dalam kesesakan hidup, yang terpenting kita tampil dengan baju baru, pesta natal keluarga yang meriah. 2.</p>
<p>Peran Keluarga Dalam Kelahiran Kristus - Renungan Selagi merenungkan kisah hidup orang-orang yang Tuhan sertakan dalam garis kelahiran Tuhan Yesus, marilah kita memaknai pesan Natal yang terkandung di dalamnya. Jika kita mau mengundang Yesus masuk dalam hidup kita, mengakui semua dosa kesalahan di hadapan Tuhan, dan sungguh-sungguh bertobat meninggalkan hidup yang lama, maka Tuhan pun akan berkarya dalam kisah kehidupan kita.</p>
<p>Orang Yang Dipilih Dan Dipakai Tuhan Keluarga Allah ... Natal tahun ini terasa sangat berkesan bagi Ibu Sandra. Di tahun inilah untuk pertama kalinya ia bisa mengundang keluarga besarnya merayakan Natal bersama dan dihadiri hampir seluruh keluarga. Di awal pembukaan acara, Ibu Sandra berkisah tentang pengalaman hidupnya yang sarat dengan pergumulan dan pertolongan Tuhan yang luar biasa.</p>

Kasih Natal Yang Menyelamatkan | Keluarga Allah | www ...

Pohon cemara yang banyak dipakai jadi pohon natal adalah pohon yang tahan dalam segala musim. Berbeda dengan pohon lain yang pada musim dingin daunnya jadi rontok, pohon cemara tetap berdiri kokoh. Daunnya pun masih hijau meskipun udara yang dingin dan kering menyerangnya.

Makna Pohon Natal - Renungan Natal

Penulis Amsal memberikan ukuran yang sangat berbeda tentang kehormatan didalam keluarga. Oleh karena itu, mangga bapak/ibu, apa yang diungkapkan dalam bacaan kita tadi bisa kita terapkan dalam hidup kita sehari-hari, agar kebahagiaan hidup keluarga bisa dirasakan oleh semua umat yang percaya kepada Tuhan.

Keluarga yang Patuh | Renungan 15 Menitan | GKJW Jemaat ...

Bacaan: Luk. 2: 1-7 Setiap orang yang kita kasih (keluarga, sahabat atau saudara) ada yang berulang tahun, kita punya tradisi untuk memberi kado sebagai tanda kasih. Natal adalah ulang tahun kelahiran Tuhan Yesus. Berarti Natal juga punya makna kita diingatkan untuk memberi kado istimewa, yang terbaik untuk Tuhan. Tahukah Anda bahwa Natal punya makna kita...

Renungan Natal : Dipanggil Untuk Memberi | Blognya Alfredo

Telinga yang tertutup terhadap kesusahan orang lain akan mendapat balasan dari Tuhan. Melakukan kebenaran dan keadilan lebih berkenan pada TUHAN dari pada persembahan dalam ibadah. Tuhan Yesus mengingatkan para pengikut-Nya, bahwa untuk menjadi saudara-Nya maka seseorang harus mau berbuat kebaikan, mendengarkan serta melaksanakan sabda-Nya.

Persaudaraan yang Menembus Batas Keluarga | SESAWI.NET

Tags: khotbah natal Makna natal natal 2019 renungan natal renungan natal keluarga Renungan natal kristen Renungan natal kristiani Tofan Prinsip Hidup: Cogito Ergo Sum (Aku Berfikir Maka Aku Ada), Namun berfikir saja tidak cukup, Apa yang harus saya lakukan agar " Menjadi Ada".

Kumpulan Renungan Natal Kristen - indonesiatrpercaya.net

Daftar 163 renungan Natal dari e-RenunganHarian (e-RH) dan e-SantapanHarian (e-SH) mulai tahun 1997-2014. Renungan-renungan ini dapat Anda pakai secara pribadi, bersama keluarga Anda, persekutuan Anda, maupun Anda bagikan kepada orang-orang terdekat Anda melalui media sosial. Daftar ini diurutkan berdasarkan ayat yang dipakai sebagai pokok ...

Renungan | Situs Natal Indonesia

RENUNGAN HARIAN KRISTEN TERBARU. SENIN 21 SEPTEMBER 2020 635. KELUARGA DAN KERAJAAN DAUD YANG DIBERKATI Oleh: E. Gunawi Sp. FIRMAN TUHAN: Kitab 2 Samuel 7:8-17. Sahlom. Haleluyal Puji Tuhan! Hari ini kita bertemu lagi dengan Renungan Harian Kristen Terbaru yang dipublikasikan oleh wordpress.com dalam topik: KELUARGA DAN KERAJAAN DAUD YANG DIBERKATI.

KELUARGA DAN KERAJAAN DAUD YANG DIBERKATI - Renungan ...

Ps. Jonathan SetiawanPendahuluan:Minggu lalu kita belajar seri khotbah pertama mengenai Natal, yaitu: Panggilan Yohanes Pembaptis - Apa rahasia di balik pelayanan Yohanes Pembaptis yang dirapi Tuhan. Kalau kita ingin dipakai secara luarbiasa oleh Tuhan seperti Yohanes Pembaptis, ada 4 hal yang harus kita miliki dalam hidup kita: Jubah Bulu Unta: Memulihkan dan mempertobatkan jiwa-jiwa walau...

Kasih Karunia Natal | Khotbah, Renungan dan Firman Tuhan

Renungan Keluarga: Imamat (12) ... Keluarga yang kudus bagi Allah mempunyai arti bahwa keluarga ini tidak dapat lagi dipakai untuk sesuatu yang bukan merupakan maksud-maksud Allah sendiri. Keluarga ini telah dipisahkan untuk segala sesuatu yang bersifat biasa dan umum, serta dikhususkan hanya bagi rencana Allah saja.

Renungan Keluarga: Imamat (12) | e-Artikel

Produknya yang bernama Facebook telah banyak dipakai oleh banyak anak muda masa kini. Yang kemudian mengantarkannya berjajar dengan orang-orang terkaya di dunia. Dengan kekayaannya itu, ia bisa saja membelli rumah mewah super lengkap, mobil mewah super canggih dan berfoya-foya.